

The Service Club for the YMCA THE Y'S MEN'S CLUB OF KOFU

Affiliated with the International of Y's Men's Clubs Chartered 1950

c/o YAMANASHI YMCA 4-11-5. Chuo Kofu 400-0032 Japan Tel 055-235-8543

国際会長・超:信念のあるミッションアジア地域会長主題:愛をもって奉仕をしよう

Wichian Boonmapajorn (タイ) Edward K. W. Ong (シンガポール)

東日本区理事主題: 原点に立って、未来へステップ あずさ部長主題: ワイズメンとして一歩前進 渡辺 隆(甲府) 標 克明(甲府) 秋山仁博 甲府クラブ

2016年 4月 会報

●今月の強調目標 L T

■今月のことば■

「ブレているのに良いと思える写真」と「ブレているからだめとなる写真」の違いは、撮った時に 少しだけでも何とか写って欲しい気持ちがあったかどうか、だと思う。 標克明会員選



甲府クラブ会長主題:夢をつなごう

巻 頭 言



次年度にもご協力を

会長 秋山仁博

今年は、お花見を何時にしようかと、迷う様な天候でしたが、 小学生をはじめ各年代の学生さんも、夢と希望を胸に、また フレッシュ社会人も大きな期待と責任感を持って個々の進路 に向けて、スタートを切った事と思います。

私も昨年の今頃は、甲府ワイズメンクラブの新組織と新事業計画を練るのに諸先輩に話を聞いたり、過去の資料を探したり、苦労をした記憶が浮かびます。甲府クラブが現在39名の正会員を擁しているとは言え、すでに会長経験者や体調を崩されているメンバーを考えると、活躍出来るメンバーも限られてきます。

そこで私が会員全員にお願いしたい事は、是非次年度丹後会長予定者から、何らかの役職の声が掛かったら、喜んでお引き受け戴きたいと思います。

私にとって、そろそろ1年間の任期を全うしようとする、今だからこそ言える事は、何物にも代えられない経験と、修練のチャンスを得た事で、人生の中で貴重な財産と、自信に繋がったと思うからです。「種を蒔かない木は、生えない」と言いますが、やはり自からの意志と行動でワイズメン活動や種々の経験を、積んでこそ、豊かな人生を手に入れる事が出来ると信じるからです。

是非、次年度丹後会長に積極的に協力して戴いて、本年 以上の素晴らしいワイズライフと、甲府クラブの発展に貢献し て戴きたいと思います。

さて、3月22日の役員会で重要議案が役員全員の賛成で 決定しましたので、ブリテンで報告をしたいと思う事が2点有 ります。1つ目は、長野で6月3日(金)~5日(日)に開催され る「東日本区大会」と、次週6月11日(土)に開催される「チャ リティ・ラン」のどちらも甲府クラブにとっては、全員参加をお願いしたい重要な事業です。通常の6月例会を、この2つのイベントに、振替例会とする事に決定し、6月の通常例会はお休みです。今から予定を確認しておいて下さい。

2つ目は、現在、御殿場の地で 100 周年記念事業として建設中の「東山荘」に、甲府クラブからも個人的に寄付をされている方も多数いらっしゃいますが、クラブの次年度の事業として基金の中から今年の年末までに、10万円の寄付をする旨を決定しました。皆様方のご理解とご協力をお願いします。

4月例会

日時:2016年4月12日(火) 18:45~

会場:談露館

担当:地域奉仕委員会 司会:仲澤昌郎会員

プログラム

• 開会点鐘

秋山仁博会長

ワイズソング・ワイズの信条

・会長挨拶・ゲスト紹介

秋山仁博会長

・今月のことば

標克明会員

・ワイズディナー

卓話 勝俣敦氏「私はこうして生き永らえた」

(講師紹介 内藤宥一会員)

諸報告

・ハッピーバースデー・アニバーサリー

・甲府クラブの歌

• 閉会点鐘

秋山仁博会長

3月例会報告

3月12日(土)、今期2度目のクラブサービス担当の 例会を行いました。例会は野外でという計画でありましたが、YMCA2階ホールにて2部に分けて行いました。

講師にはYMCAでもニコニコ体操教室を担当している雨宮麻美さんを御願いして開催致しました。 1 部(11 時~12 時)、2 部(12 時~13 時 30 分)にメネットを含め約 2 0 人の参加がありました。 1 部は健康維持と増進



を目的に、椅子、ボール、エクササイズストレチャーなどを使用して、手軽にできる筋力アップに役立つ体操を行いました。ほとんどが簡単にできるものではありましたが、正確に動作を行おうとすると少し大変なメニューもありました。最後は参加者全員大声で笑って1時間程度の体操教室を楽しく終了となりました。



2部は最初に丹後会員に手配を御願いしたナチュラルグレイスからの昼食後、1時間程度の通常の例会を行い、例会終了後、なかなか整理でききれなかったワイズの備品等を整理し解散となりました。参加者の皆さんご苦労様でした。 (鶴田)

3月のデータ

会員数 39名例会出席 18名メネット 2名ゲスト 1名メーキャップ 2名出席率 51%

3月役員会報告

- ◎ 3月22日(火) 18:30~20:30 山梨YMCA
- ◎出席者 秋山、丹後、荒川、仙洞田、標、小倉、大澤、石川(和),石川(博)、武田

【報告事項】

- ① 3月野外例会の報告(本ページ参照)
- ② 4月例会について 勝股敦氏を招いて話を聞く。 当日講師の本を販売する。
- ③ 5月例会は、内容を検討している。
- ④ 第3回あずさ部評議会を、5月14日(日)13時から「高尾の森わくわくビレッジ」で東京八王子ワイズメンクラブの担当で開催する。会費2500円。多くの会員に参加を呼びかける。
- ⑤ 6月例会は東日本区長野大会(6月4日)を例会とする。なお「チャリティ・ラン」(6月11日)に参加すると例会出席になる。年度当初に予定していた6月14日(火)の例会は行わない。

【協議事項】

- ① 東山荘の建設募金については、クラブ基金から10 万円程度出す。
- ② チャリティ・ランについて 6月11日(土)小瀬 スポーツ公園補助競技場で10時から行う。今回は場 所が変わったので間違わないように。
- ③ 3月27日(日)台南ワイズメンズクラブの鄭又偉 (テイユウイ)さんが、甲府に来訪する。秋山会長、 大澤会員が出迎える。
- ④ 松本クラブからの文旦は20箱を完売した。ご協力 有難うございました。 (武田)

東奔西走

- ・3月5日(土)・6日(日) 次期クラブ会長・部役員研修会(東山荘) 秋山・仙洞田・丹後・廣瀬・二子石・ 丸茂・渡辺(隆)
- ・3月16日(水)長野クラブ例会(長野) 仙洞田
- ・3月18日(金) 東日本区 第7回文献・組織検討委員会(四谷) 小倉
- ・3月19日(土) 東日本区JEF委員会(四谷) 渡辺(隆)・二子石
- ・3月19日(土) 東日本区常任役員会(四谷) 渡辺(隆)・仙洞田・二子石
- ・3月27日(日) 東日本区大会実行委員会(長野) 渡辺(隆)・仙洞田・標・武田・丹後

次期クラブ会長・部役員研修会報告

3月5日(土)、6日(日)の両日、御殿場の東山荘にて、東日本区主催の次期クラブ会長・部役員研修会が開催されました。東山荘は現在、新館を建設中のため、駐車場が狭く、その上、3月6日(日)までNHKの連続テレビ小説で大人気の「御殿場の広岡浅子展」が開催されており、多くの観光客で賑わっていました。

研修は、渡辺隆東日本区理事の開会点鐘でスタート。 1日目の研修は3部構成になっており、1部は東日本区の現況、YMCA理解と支援報告、東日本区次期理事方針でした。利根川次期東日本区理事がとてもシンプルにそれでいて力強く今後のワイズメンズのあり方についてお話をされました。2部は基調講演となり、「これからのワイズ、YMCAにとってのワイズ」と題し、元アジア太平洋地域YMCA同盟総主事の山田公平氏のお話でした。世界のワイズの活動やYMCAの活動、ワイズとYMCAとの関係性、これからのワイズとYMCAについてお話をして頂き、とても興味深い内容でした。これからのワイズの活動について考えて行かなければと思うきっかけとなりました。

3部は5グループに分かれ、各委員会の活動方針の説明を受けました。2部で聞いた内容が皆さん頭にあったため、とても多くの質疑応答が繰り広げられました。夕食&懇親会、こちらはくじ引きで席を決め知らない方々と一緒になり、とても緊張しました。ここでも課題「メンバーを増やすには」について、テーブルごとに真剣な議論を交わしました。その後は、各部ごとの懇親会があったため、多くのメンバーと会話を交わすことができました。



2日目は事務手続きや会計についての説明があり、その後、分科会となり、次期会長のグループでは来年度に向けての抱負を発表しました。その後はIT関連の話がありました。この2日間は私にとってワイズをより深く知るとても貴重な時間となりました。私はトータル11

年ワイズに所属しています。しかし、ワイズについて勉強をする機会はあまりありませんでした。もっと早い段階でこのようなワイズについて勉強する機会があった方が良かったと感じました。来年度に向けてとても大きな不安もあります。しかし、この研修を受けたことにより、楽しみにもなってきました。 (次期会長・丹後佳代)

台湾からのお客様

3月27日(日)夕刻、台南ワイズメンクラブの本年度クラブ会長鄭又偉(テイユウイ)氏が、クラブ50周年と国際大会(今年8月4日~7日、台北で開催されます)のお誘いに、甲府の地に足を運ばれました。短い時間でしたが、互いの近況を報告し、お土産を交換しました。写真は鄭会長を中心に、甲府クラブの秋山・大澤・渋江各会員との三井氏(ボーイスカウト)。



4月 Happy Birthday

メネット 根津恵美(14日) 石塚朝子(24日)

4月 Wedding Anniversary

中澤 大 ♡ 奈緒(8日) 二子石宣秀 ♡ 千香(18日) 大澤英二 ♡ 祥子(29日) 山崎善当 ♡ 明子(29日) 金丸さぶろう ♡ 美香(30日)

今後の予定

4月26日(火) 4月役員会(18:30~、YMCA)

5月10日(火) 5月例会(談露館)

5月14日(土) あずさ部第3回評議会(高尾)

YMCA たより

春休みは3泊4日の戸隠スキーキャンプとわいわい地球塾5本を実施します。まだまだ寒い伊豆の春の海でイルカと泳ごうというプログラムが人気です。

また、この春からプライムタイムの新しい拠点として南西望みの家がオープンします。日本キリスト教団甲府中央教会のご協力の下に礼拝堂をリニューアルしてアフタースクールの会場として提供していただきました。甲府市下石田の住宅地にあり、目の前に広大な南西第4公園が広がっています。甲府市から委託された小学生高学年の受け入れ拡大に対応しての決定です。公益法人としてYMCA運動を地域に浸透させていく取り組みとして今後も力を入れていきたいと考えています。(露木)

*長野大会実行委員会*報告

3月27日(日)、午後3時から大会主会場となる若里市民文化ホール会議室にて、長野東日本区大会の実行委員会が開催されました。当日の時系列に沿って開会からのプログラムをひとつひとつ点検確認しました。その後、晩餐会会場のメルパルクNAGANOに移動し、宴会場の設備等を確認しました。甲府からの出席者は、渡辺(隆)・標・武田・丹後・仙洞田でした。(仙洞田)

北口情報

甲府駅北口まちづくり委員会から

バラを育てる「ラ・ロの会」

春の陽気が一段と顕著になってきました。バラの蕾が 大きくなり今年も期待できると会員一同喜んでいます。 休養中の平原さんも安堵していると思います。



バラのコンサートと研修旅行

花の咲き誇るころバラのコンサートを企画しています。 5月23日(月)には、静岡県河津ベガテル公園に研修 旅行に行きます。

長野大会 登録締切迫る

4月15日まで

ワイズメン、ウィメン、メネット、ユースの皆さま

渡辺隆理事のもと新緑の信州で2016年6月4日(土)~5日(日)にかけて開催されます「第19回東日本区大会」をホストさせていただく長野ワイズメンズクラブです。

大会テーマは、「ワイズにひかれ善光寺〜原点に立ち、未来の扉を開こう」といたしました。私たちの街は宗派を問わない善光寺の門前町として発展して来た長野市です。上信越高原国立公園に囲まれて山紫水明の観光都市でもありまして、1998年には冬季オリンピックを成功させております。大勢のワイズメンをお迎えして、未来への扉を開く東日本区大会にしたいと頑張っております。

皆さまにご満足いただける大会にしようと、生まれたばかりの長野クラブではありますが、スポンサークラブ 甲府の大きな力をいただき、またあすさ部の各クラブの方々、より近くの松本クラブ、信越妙高クラブまた近隣 クラブのご協力をいただき大きな力になっております。

ワイズの皆さま「ワイズにひかれ善光寺」 へ大勢ご参加いただき、大会を成功させてくださるようお願い申し 上げます。



第19回東日本区大会実行委員会 ホストクラブ 長野ワイズメンズクラブ 協力クラブ 甲府・松本・甲府21・富士五湖・信越妙高 各ワイズメンズクラブ 後 援 長野市・長野市教育委員会